

Continúan diputados trabajando en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (ROBERTO LÓPEZ).- En la Cámara de Diputados continúa la discusión del Presupuesto de Egresos 2023 y parece improbable, porque es viernes, es casi la media noche y todavía siguen las actividades legislativa en San Lázaro. ¡Nuestros diputados trabajando horas extras! En tanto, el Pleno aprobó la creación de un fondo de mil millones de pesos para fortalecer a las policías estatales y



https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANL7njQ7lckIr9Y&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B3A&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB99AA&i